

Proyecto de mejoramiento del aprendizaje de matemática – Sumo Primero

El día 10 de abril, se realizó el Lanzamiento del proyecto de mejoramiento del aprendizaje de matemática, impulsado bajo el liderazgo del Ministerio de Educación de Chile, con la colaboración del CMM (*Center for Mathematical Modeling*) de la Universidad de Chile y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

Existe una larga historia de cooperación en el ámbito educativo entre Japón y Chile. En 2004, durante la cumbre entre Chile y Japón, se acordó llevar a cabo una nueva cooperación de ambos países en el ámbito de la educación matemática. Con ello, el Centro de Investigación para la Cooperación Internacional en el Desarrollo Educativo (CRICED) de la Universidad de Tsukuba, junto con JICA, lanzaron el co-proyecto, con la participación del Profesor Isoda. El Profesor Isoda, durante 20 años ha sido clave para el éxito de este proyecto para mejorar el aprendizaje de la matemática en Chile, incluyendo la cooperación del desarrollo de los textos de matemáticas Sumo Primero.

En este proyecto, el profesor Isoda, el CMM, la PUCV y otras universidades e instituciones educativas de todo Chile, colaboran para impulsar la mejora del aprendizaje de la matemática, utilizando Sumo Primero, el cual fue desarrollado tomando como referencia los textos de matemáticas del Japón. Esperamos que este proyecto siga fortaleciendo la educación en Chile, y que esta colaboración transfronteriza entre nuestros países se enriquezca aún más y esté enriqueciendo el aprendizaje de las niñas y niños que son el futuro de Chile.



Palabras de la Embajadora ITO



Video de saludo del Ministro de Educación



Profesor Isoda y Profesora Salomé de CMM